

Tandem Patenschaft

Es gibt die Möglichkeit für Schulklassen eine TANDEM- Patenschaft mit einem Theaterstück einzugehen. Was heißt das?

Die Schulklasse nimmt an einer Stückentwicklung teil, d.h., dass man am Anfang der Stückentwicklung zu einem Probenbesuch eingeladen wird. Man sieht einen Ausschnitt aus dem Stück und hinterher sprechen die Kinder gemeinsam mit den SchauspielerInnen, RegisseurInnen, KostümbildnerInnen über das, was sie gesehen haben.

Alle TheatermacherInnen haben einen Stift in der Hand und notieren sich Ideen, Anregungen oder Lachmomente der Kinder.

Wenn das Stück fertig ist, wird die Klasse ein zweites Mal zur Hauptprobe eingeladen. Wir sind schon sehr neugierig, inwieweit sich das Theaterstück weiterentwickeln wird.

Hier ein paar Eindrücke von den Kindern:

Tandem Patenschaft 4c mit dem Theaterstück „Nimmerland“.

*„Heute waren wir im Jungen Schauspielhaus und haben uns als Tandem-Patenschaft das Stück Nimmerland angeguckt. Die Schauspieler haben uns den Anfang einer spannenden Geschichte vorgespielt und uns gezeigt wie sie hart trainieren. Mein Lieblingsmoment war, als der Putzdienst uns das Stück erklärt hat.“
L.S., 4c*

*„Am besten fand ich die Putzkraft. Er hat die Geschichte erzählt in sehr lustiger Weise. Wir haben das Stück nur zur Hälfte geguckt.“
Marie L., 4c*

*„... Am Ende durften wir noch kritisieren und Tipps abgeben.“
C.W., 4c*

*„Die Kostümskizzen waren so schön. Dann fand ich noch die Fee schön.“
N.T., 4c*